

Quelle: Pellenz Blatt, Ausgabe 04/2017

Datum: 01.03.2017

Seite: 7

■ Regionalmarke EIFEL – Setzen auch Sie ein Zeichen für gelebte Regionalität und werden Sie Markennutzer!

Qualität, Transparenz und Herkunft - das sind Schlagworte der Regionalmarke EIFEL GmbH. Seit 2004 hat sich das Unternehmen zur Aufgabe gemacht, Wertschöpfung in der Region zu halten und Qualität in kleinen und mittelständischen Unternehmen nachhaltig zu fördern. Unter dem Dach der Regionalmarke EIFEL haben sich drei Arbeitsbereiche fest etabliert: EIFEL Produzenten liefern das Beste aus Eifeler Land- und Forstwirtschaft und aus dem Handwerk. Sie stellen regionale Spitzenprodukte in nachgewiesener hoher Qualität her. Sie verpflichten sich durch regelmäßige und unabhängige Kontrollen dazu, die Wertschöpfungskette transparent und damit für den Verbraucher nachvollziehbar zu machen.

EIFEL Gastgeber, die Dienstleistungen aus den Bereichen Hotellerie, Gastronomie, Camping, Ferienwohnungen und als Ausflugsziele anbieten, stehen für hohe Qualität und guten Service. Speisen und Getränke aus dem Sortiment der EIFEL Produzenten runden das Angebot ab.

Die zertifizierten EIFEL Arbeitgeber stellen sich durch Qualifizierung und Kooperation gemeinschaftlich der Herausforderung der Fachkräftesicherung in der Region und tragen somit zur nachhaltigen Gestaltung unseres Lebensraumes Eifel bei: Global denken und regional Handeln. Durch die Zusammenarbeit der ca. 220 EIFEL Markennutzer ergeben sich für jeden Einzelnen Vorteile wie „übergeordnete Werbung“, „gegenseitige Synergieeffekte“ und „Aufbau eines großen Netzwerks“, sodass auch kleinere und bisher eher weniger bekannte Produzenten über ihre „Heimatgemeinde“ hinaus wahrgenommen werden.

All dies hat wiederum positiven Einfluss auf unsere Heimat EIFEL, die sich im ständigen Wettbewerb der Regionen zu behaupten hat.



Von Seiten der Verbandsgemeinde Pellenz unterstützen wir die Marke seit 2008 stolz als PARTNER und würden uns freuen, wenn auch Sie sich mit Ihrem Unternehmen der Regionalmarke anschließen würden. Werden Sie Teil der Betriebe und Unternehmen aus der Eifel, die das unverkennbare Qualitätslogo der Regionalmarke EIFEL tragen dürfen und somit ein starkes Zeichen für echte und gelebte Regionalität setzen. So auch das Motto: EIFEL – Qualität ist unsere Natur! Gerne steht Ihnen Herr Stephan Ristow, Tel. 02632 299 615; Email: stephan.ristow@pellenz.de, als Ansprechpartner von Seiten der Verbandsgemeinde Pellenz für die Beantwortung von Fragen zur Verfügung.

Selbstverständlich wird er auch den Kontakt zu den Ansprechpartnern der Regionalmarke EIFEL herstellen und Sie – bei Interesse – bei den Gesprächen vor Ort unterstützen.

Sprechen Sie uns einfach an!

Kontaktdaten und weitere Infos auch direkt unter www.regionalmarke-eifel.de.

*Andernach, 24.01.2017
Klaus Bell, Bürgermeister*

